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Legislativo Rafael

De: Fatima Cardoso Augusto <fcaugusto@sp.gov.br> em nome de 

Ouvidoria Cetesb <ouvidoria_cetesb@sp.gov.br>

Enviado em: sexta-feira, 20 de dezembro de 2019 09:13

Para: Marcos Fureche

Assunto: Re: Requerimento n.º 2447/19 - Solicitação de Informação - 

Exp. 2420/2019

Anexos: siscam_oficio_presidencia_n_1399_2019

_enc_req_mc_outrosgkvoq210.pdf; siscam_requerimento_n_

2447_2019_arquivo_2e3tnnawr.pdf; image001.png

Prezado Senhor Marcos,  
 
Em atenção ao requerido, encaminhamos resposta emitida pelo IETR - Setor de 
Avaliação de Empreendimentos de Transporte Rodoviário desta CETESB:  
 
"- O empreendimento "duplicação da Rodovia dos Agricultores (SPA 122/065) 
trecho do km 0+000 ao 4+250" está em licenciamento na CETESB, atualmente 
na fase de implantação (processo CETESB e-ambiente 009073/2019-14), tendo 
obtido a Licença Ambiental de Instalação - LI nº 2593 em 09/09/2019.  
- Vinculada à LI foi emitida a Autorização para Supressão da Vegetação e 
Intervenção em Área de Preservação Permanente - ASV nº 73335/2019, cuja 
cópia encontra-se anexa a esta mensagem, incluindo o Parecer Técnico que 
embasou a emissão da autorização e os mapas com a delimitação da 
autorização na região da rodovia que margeia o Bairro Parque Portugal.  
 
- Quanto ao questionamento, não foram verificadas nascentes no interior da 
Área Diretamente Afetada pelo empreendimento, e em consulta à carta 
hidrográfica e à carta topográfica da região do Bairro Parque Portugal, 
verificou-se a presença de nascentes a montante da rodovia dos Agricultores, 
que distam no mínimo 400 metros da faixa de domínio da referida rodovia.  
- Observa-se ainda  que as intervenções das obras na Rodovia SPA 122/065 
nas Áreas de Preservação Permanente dos cursos d´água que interceptam a 
rodovia na altura do Bairro Parque Portugal estão tratadas nos documentos 
anexos relacionados à ASV.  
 
Por fim, cabe informar alguns fatores dificultaram a precisão da área 
questionada quanto à presença de nascente: as imagens enviadas na 
documentação anexa ao requerimento não estão com boa visualização, não 
permitindo a distinção da área; ausência de dados precisos da área como 
coordenadas geográficas ou quilometragem da rodovia, ou ainda um 
endereço".  
 
Sendo o que nos cumpria informar, agradecemos o contato e permanecemos à 
disposição.  
 
Atenciosamente,  
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De:        "Marcos Fureche" <legislativo@camaravalinhos.sp.gov.br>  
Para:        <ouvidoria_cetesb@sp.gov.br>  
Data:        09/12/2019 16:47  
Assunto:        Requerimento n.º 2447/19 - Solicitação de Informação - Exp. 2420/2019  

 
 
Prezado(a) Senhor(a),  
   
Encaminhamos em anexo, para ciência e devidos fins, propositura aprovada pelo Plenário 

desta E. Casa de Leis,  
bem como ofício de encaminhamento assinado digitalmente pela Exma. Sra. Ver. Dalva D. S. 

Berto, Presidente.  
Caso não seja o destinatário deste ofício e não possa promover o encaminhamento ao 

destinatário, solicitamos  
a gentileza de que nos retorne este e-mail.  
   
Atenciosamente,  

        Câmara Municipal de Valinhos  

        Marcos Fureche  

      Assistente Administrativo  

      ☎ (19) 3829-5355 r.5380  
       www.camaravalinhos.sp.gov.br  
       facebook.com/camaramunicipal.devalinhos  
   


